

Jumat Curhat, Warga di Maros Keluhkan Remaja Judi Berkedok Balap Lari

Jamaluddin, M.M. - MAROS.JARNAS.CO.ID

Apr 5, 2024 - 14:03



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Maros - Program 'Jumat Curhat' kembali digelar Polda Sulsel, kegiatan kali ini dilaksanakan di Masjid Al Markaz, Jl. Jenderal Sudirman, Pettuadae, Kec. Turikale, Kab. Maros, Jumat (05/04/2024).

Seperti biasanya kegiatan 'Jumat Curhat' yang dilaksanakan oleh Polri ini

bertujuan untuk mendengarkan keluhan, saran serta kritik dari masyarakat, untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik.



Kegiatan Jumat curhat bersama TNI-Polri dan Forkopimda Maros dipimpin oleh Kapolda Sulsel Irjen Pol. Andi Rian R Djajadi, S.I.K., M.H. yang diwakili Wadir Binmas AKBP Andi Kumara, S.H., S.I.K., M.Si.

Beberapa hal yang dibicarakan dalam kegiatan ini diantaranya membahas terkait tindakan Kepolisian dalam penanganan pencurian, penertiban rumah kos yang pemiliknya tidak melapor kepada RT/RW setempat serta maraknya aksi balap lari di malam hari.

"Kami menyarankan untuk dilakukan penertiban kepada sejumlah remaja didepan kantor bupati yang melakukan balap lari yang terindikasi kearah judi," ucap Ilham salah satu warga yang hadir.

Merespon hal tersebut, Wakapolres Maros Kopol Andi Alamsyah, S.H., M.H. menuturkan bahwa pihaknya telah merespon kejadian itu dengan melakukan penertiban di depan Kantor Bupati beberapa waktu lalu.

"Beberapa waktu lalu kami telah melakukan penertiban baik dari Jatanras Polres maupun dari Polsek Turikale, dari aksi balap lari itu memang ada indikasi judi," ujar mantan Kapolsek Bungoro tersebut.

Nampak satu persatu narasumber memberikan respon dan jawaban terkait permasalahan warga, mulai dari Wadir Binmas Polda Sulsel hingga pejabat terkait baik dari TNI maupun unsur Forkopimda terkait.

Untuk diketahui 'Jumat Curhat' merupakan salah satu program Kapolri yaitu komunikasi dua arah antara Polri dengan masyarakat untuk membahas permasalahan seputar kamtibmas dan pelayanan Polri terhadap masyarakat.

Jadi secara umum program 'Jumat Curhat' ini merupakan salah satu respon Polri terhadap instruksi Presiden Jokowi untuk terus meningkatkan kepercayaan Publik terhadap institusi Polri. (Humas Polres Maros / Jamal)